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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Digníssimo Prefeito Paulo Duarte, com cópia a Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente, Sra.
Luciene Deová, para que seja feita poda na árvore que fica localizada na ladeira Dona Emília, 37 no
Bairro Borrowisk, sendo que já foi feita vistoria in loco pelos Técnicos e Bióloga da Fundação do Meio
Ambiente, e foi dado parecer para que fosse feita a poda da referida árvore por motivo de segurança,
porém até o momento a equipe de poda não foi até o local executar o serviço. (Segue parecer técnico da
Fundação de Meio Ambiente). JUSTIFICATIVA: ORAL.

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Julho de 2015

  

Marcelo Aguilar Iunes
Presidente(a) - PDT

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1503672929


